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 １年最後の定期テストが終わり、みなさんホッとしているところでしょう。答案が

水曜日から返ってくるので、ドキドキしているかもしれませんね。日頃の努力が結果

になって現れた人もいれば、まだ成長途中の人もいます。これから１年生としての残

り１８日間をどう過ごしていくか、学習面でも生活面でも、とても大切だと思います。

４月からは２年生。先輩として後輩を指導する立場になります。今の自分にとって、

課題はなにかを考え、成長につなげていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《４科総合問題の結果》 

 Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 Ｄ組 Ｅ組 

８割以上 

正答者数 
１１人 １４人 １５人 ２０人 １８人 
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お菓子を持ち込まない、食べない、あげない 

 カッターなどの危険物、アメ・ガムなどのお菓子を持ってこないよう新川先

生から先日お話がありました。また、生徒会でもポスターを作成し、呼びかけ

を行っています。しかしながら、１年生では依然として、お菓子を持ってきた

り、「ちょうだい」と言って、もらって食べる人がいます。何も考えずに持ち

込んだり、人にみつからなければいいやという軽い気持ちで食べたりする。こ

のようなルール違反を積み重ねていくとどうなるのでしょうか。一人一人が

『正しいことは正しい』『間違っていることはしてはいけない』と判断して行

動に移していかなければ、学校がみんなにとってより良い場所になっていかな

いと思います。今一度、自分や回りを見直しましょう。 



＊2月 17日欠席者Ａ５人、Ｂ２人、Ｃ４人、Ｄ１人は左下の結果には含まれていません。 

１３日～１７日に英語・数学・理科・社会の４教科の「まとめテスト」を行いまし

た。テスト直前で真剣に取り組む姿がどのクラスでも見られました。 

各クラスの反省 

Ａ組 間違いが減った。分からない問題も班で話し合い、理解することができた。何

を覚えていないか弱点がわかった。授業で聞き逃していたことをプリントで復習でき、

各教科の要点がぎゅっと詰め込まれていてやりがいがあった。２年でもこのような取

り組みをしたい。 

Ｂ組 満点の人や得点アップの人が増え、よい結果が出たと思います。しかし、みん

なで教えあうところまではできていなかった。このまま２年進級に向けて頑張ってい

けたらいいなと思います。 

Ｃ組 １回目のテストよりも２回目にやったテストの方がよい結果を出せた人がたく

さんいたので、みんなしっかり勉強したんだと思いました。これからも前向きに勉強

をし、しっかりとした２年生になれればよいと思います。このキャンペーンで忘れて

いた問題も思い出せたし、テスト勉強の参考にもなりました。みんなが班の人に教え

あっているのをみて、クラスの団結力が深まったかなと思いました。 

Ｄ組 みんな積極的に参加できたことが良かったと思います。最初は点数の低かった

人も良い点になったので、このキャンペーンをやってよかったと思いました。繰り返

し練習プリントをやってすごくいい勉強になりました。ただ、問題を解き終わった後

の切り替えができなかったので、代議員・班長中心に注意していきたいです。 

Ｅ組 数学・理科・英語・社会のテストや練習をして、意味が結構あったと思いまし

た。それぞれの班の結果を見ても、みんなテストの得点が上がっていました。班での

教え合いも得点アップにつながったと思います。もう、今年度はこういう取り組みは

ないけど、できたらこういう活動をしてみたいです。 

～今週の予定～ 

２月２８日（火）～３月１日（木） １円玉募金 (8:00～8:15正門) 

２月２９日（水）国際理解学習（中国―許錦さん、 

ニュージーランドークリストファー・キャメロンさんのお話を聴きます。） 

～保護者の方へ～ 

  ３月２日（金）～９日（金）までＥ組の保護者の方があいさつ運動の担当となっ

ております。よろしくお願いいたします。（Ｄ組は２０日～２７日が担当でした。あり

がとうございました。） 

★２年生の親子進路学習会が３月１５日（木）午後予定されています。進路情報を早く知りた

いという方は１年生の保護者でも参加可能です。事前に担任までお知らせ下さい。 


